

Entró en recta final campaña política con vistas a elecciones del domingo próximo en Venezuela

Image not found or type unknown

Caracas, 15 nov (RHC) El Consejo Nacional Electoral (CNE) y las organizaciones políticas de Venezuela entraron en la recta final con rumbo a los comicios regionales y municipales previstos para el próximo domingo 21.

Al renovar el llamado al pueblo venezolano a acudir masivamente a las urnas, el primer mandatario Nicolás Maduro destacó la trascendencia del venidero evento democrático para la consolidación de la paz y la estabilidad en la nación.

“Dentro de una semana la Venezuela noble irá a votar, en la historia está marcado el 21 de noviembre como un gran día para la democracia participativa y protagónica”, expresó la víspera el jefe de Estado durante una alocución pública.

Maduro destacó la capacidad tecnológica y organizativa del CNE, en el alistamiento del equipamiento para el ejercicio del sufragio, caracterizado ahora por una mayor calidad y accesibilidad en comparación con anteriores procesos.

El presidente de Venezuela rechazó los planes para sabotear instalaciones del CNE en la localidad de Mariche, estado de Miranda, que gracias a la labor de los órganos de seguridad e inteligencia, resultó en la captura de cuatro individuos integrantes de una célula terrorista.

El dignatario reiteró la denuncia sobre los nexos del cabecilla opositor y prófugo de la justicia Leopoldo López en la planificación y financiamiento del frustrado ataque contra la infraestructura electoral, con el fin de boicotear el desarrollo de los comicios.

El presidente del máximo órgano comicial, Pedro Calzadilla, ratificó este domingo el cumplimiento de las medidas de seguridad de cara a los comicios regionales y municipales del 21 de noviembre.

El titular precisó que CNE mantiene una estrecha coordinación con la Fuerza Armada Nacional Bolivariana y los organismos policiales encargados de velar por el normal desarrollo del evento democrático.

“En el pasado fuimos víctimas de acciones de sectores que todavía persisten en detener la voluntad democrática del pueblo venezolano con acciones desestabilizadoras y violentas”, alertó Calzadilla.

Recordó que el jueves 18 de noviembre culminará el período dedicado a la campaña electoral, proceso sometido a un riguroso seguimiento a través de la sala de monitoreo de las principales plantas televisivas del país para evitar irregularidades.

El viernes 19 las autoridades comiciales procederán a la instalación de las mesas de votación en todo el país, distribuidas en 14 mil 262 centros electorales, con un total de 30 mil 106 máquinas automatizadas para garantizar el ejercicio del sufragio.

Más de 20 millones de venezolanos están convocados a las urnas para elegir a los 23 gobernadores y 335 alcaldes, además de los integrantes de los consejos legislativos estatales y concejos municipales.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/277141-entro-en-recta-final-campana-politica-con-vistas-a-elecciones-del-domingo-proximo-en-venezuela>



Radio Habana Cuba